



## Temporada récord de incendios forestales en Canadá

- Abraham Blondeau
- [16/6/2023](#)

Más de 4 millones de hectáreas de tierras canadienses (10 millones de acres) han ardido en lo que va de la temporada, convirtiéndola en la peor en la historia moderna del país. Los incendios fuera de control en Columbia Británica, Alberta, Saskatchewan, Ontario, Quebec y Nueva Escocia han puesto al límite los recursos de los bomberos, y las Fuerzas Armadas canadienses, europeas y estadounidenses han enviado recursos para ayudar.

La provincia de Nueva Escocia acaba de luchar contra el mayor incendio forestal de la historia, con 20.000 hectáreas quemadas y llamas de 100 metros de altura. En Quebec, 160 incendios han desplazado a 10.000 personas mientras los bomberos siguen luchando por controlarlos. En la provincia occidental de Alberta, han ardido más de 1 millón de hectáreas (2,5 millones de acres), otro récord, y 10.000 personas han regresado de las órdenes de evacuación. Docenas de casas han quedado destruidas y todavía se están evaluando los daños materiales en todo el país.

El humo de los incendios forestales ha afectado la calidad del aire en todo Estados Unidos, siendo la ciudad de Nueva York y el Estado de Utah los más afectados.

**¿Cambio climático?** Las temperaturas inusualmente altas y un invierno seco tienen parte de la culpa. En Alberta, hay pruebas de que algunos de los incendios fueron provocados deliberadamente. Según el primer ministro y los principales medios de comunicación, la causa principal ha sido el cambio climático.

A pesar de la retórica fogosa, los datos no apoyan esta narrativa. "De hecho, a medida que las temperaturas atmosféricas medias han aumentado desde 1970 hasta 2017", escribe *Instituto Fraser*, "los incendios forestales canadienses han disminuido bruscamente en número y muestran una tendencia poco evidente en las zonas quemadas". Entonces, ¿qué está impulsando esta temporada récord?

Según un estudio realizado en 2020 por *Progress in Disaster Science (Progreso en la ciencia de las catástrofes)*: "Un obstáculo importante en Canadá (...) es la financiación inadecuada para apoyar la visión de un enfoque innovador e integrado de la gestión de los incendios forestales. (...) A pesar de la creciente ocurrencia de catástrofes por incendios forestales en Canadá, la financiación para apoyar la prevención, mitigación y preparación ante estos no ha seguido el ritmo de la creciente necesidad de mitigar sus impactos, y estar mejor preparados cuando lleguen". El gobierno ha provocado en parte las condiciones físicas propicias para una temporada de incendios histórica debido a la mala gestión y la negligencia.

**La causa real:** [[No en MB: Los incendios forestales y otros desastres naturales son consecuencia del estilo de vida de los canadienses]]. La Biblia revela que Dios controla el clima y que los fenómenos meteorológicos severos son utilizados por Dios para llamar la atención sobre nuestros pecados (Amós 4:7; Deuteronomio 28:17). Canadá está ardiendo porque hemos abandonado a Dios.

**Conozca más:** lea "[El engaño mortal del cambio climático](#)".